

## Retour du chef de l'Etat à Libreville Mobilisation massive des Marigovéens



Nombreux ont effectué le déplacement pour accueillir le président Ali Bongo Ondimba.



Une vue des Pdgistes de l'Ogooué-Maritime lors de l'arrivée du chef de l'Etat.

SYM  
Port-Gentil/Gabon

À l'initiative du membre du Comité permanent du bureau politique Jean-Fidèle Otandault, plusieurs Marigovéens ont effectué le déplacement de Libreville pour accueillir le président de la République, Ali Bongo Ondimba.



Le MCPBP J-F. Otandault et le MBP Houangni Ambouroué satisfaits de la mobilisation des Port-gentillais.



Derrière cette banderole, un groupe socioculturel venu de Port-Gentil.

LA veille déjà, le membre du Comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) Jean-Fidèle Otandault, était descendu sur le terrain pour régler quelques petits détails. Et de s'assurer que tout était en place, qu'il ne manquait rien aux populations venues de Port-Gentil, à son invitation, pour participer à l'accueil chaleureux qu'il fallait réserver au chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. Revenu au bercail au terme d'une convalescence à

Rabat au Maroc. Samedi 23 mars 2019, ils étaient donc nombreux, militants et sympathisants du Parti démocratique gabonais de l'Ogooué-Maritime, à avoir pris d'assaut quelques points stratégiques de l'esplanade du salon d'honneur. Rivalisant ainsi d'ardeur avec les Librevillois, Akandais et Owendois. « Par ce déplacement (...), nous tenions absolument à participer à cet événement car, il s'agissait du retour du président de la République, Ali Bongo Ondimba, dans son pays.



La veille de l'accueil, JFO était descendu avec les siens sur le terrain.

Nous sommes très contents, autant que nous sommes revenus de Port-Gentil. En ma qualité de militante du

Parti démocratique gabonais, cela aurait été difficile et insupportable de vivre cet événement à distance.

Oui, il s'agit effectivement d'un événement, d'autant plus que ce retour à la maison, parmi les siens, de notre chef de l'Etat et distingué camarade président du PDG, s'inscrit dans un contexte particulier, puisque intervenant au terme d'une période de convalescence dans le royaume chérifien», a déclaré Louise, une fervente militante du parti au pouvoir, venue spécialement de Port-Gentil pour la circonstance. Et Jules Richard d'ajouter : « Nous rendons grâce à

Dieu pour tout ce qu'il a manifesté envers son fils, notre président, en l'assistant dans l'étape qu'il a traversée. Il était donc tout à fait normal que nous répondions positivement à l'invitation de notre membre du Comité permanent, à descendre massivement à Libreville pour témoigner à notre chef de l'Etat l'amour et la sympathie que nous avons à son égard. Et pour l'avoir vu avec mes yeux, je ne supporterai plus qu'on m'empoisonne les oreilles avec certaines contre vérités», a-t-il confié. C'est donc visiblement satisfaits que les nombreux militants et autres compatriotes ayant effectué le déplacement de Libreville, pour accueillir le président de la République, ont regagné Port-Gentil, le lendemain, confiants de savoir qu'il est au mieux et qu'il a retrouvé ses concitoyens.

## Trois questions au membre du Comité permanent du bureau politique du PDG... ...Jean-Fidèle Otandault : " C'est le témoignage de notre fidélité sans faille et sans limite "

Propos recueillis par SYM  
Port/Gentil/Gabon

**A votre initiative, de nombreux Marigovéens ont fait le déplacement de Libreville pour accueillir le président de la République de retour de Rabat, après plusieurs mois de convalescence. Pourquoi avoir pris cette initiative ?**

**Jean-Fidèle Otandault :** "A mon initiative c'est vrai, mais grâce aux conseils éclairés de notre papa et doyen politique Michel Essongue, et à l'engagement des autres politiques locaux comme le secrétaire provincial Richard Royembo, et le membre du Bureau politique Pascal Houangni Ambouroué, il était tout à fait judicieux d'initier une telle démarche. D'abord pour réaffirmer l'adhésion totale et sans faille des Marigovéens à la politique du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. Ensuite, pour témoigner, à lui-même et à son épouse,

Sylvia Bongo Ondimba, la manifestation de notre gratitude et de notre reconnaissance infinies pour tout ce qu'il n'a cessé de faire pour notre province. Le retour du chef se devait donc d'être triomphal. Les plus belles pages de l'histoire s'écrivent avec une encre indélébile. Nous ne tenions donc pas à être en marge, mais à figurer au nombre d'artisans de cet accueil inoubliable.

**Membre du Comité permanent du bureau politique, donc personnalité politique de premier plan dans l'Ogooué-Maritime, comment gérez-vous le PDG dans la contrée ?**

- Le PDG existe depuis des décennies dans notre province. C'est d'ailleurs l'occasion, pour moi, de rendre un hommage mérité à nos devanciers qui ont su contribuer, chacun à sa manière, à faire asseoir le parti dans notre province. Je tresse, pour cela, des lauriers à notre doyen politique, papa Michel Essongue qui continue, à travers



Jean Fidèle Otandault.

ses sages conseils et des avis éclairés, à guider nos pas, à nous servir de boussole

à suivre. Aussi, nous battons-nous, avec les autres camarades qui avons pris le relais, afin de ne pas faillir ou trahir la confiance en nous placée. Mais je crois, humblement, que nous sommes sur la bonne voie, à en juger la qualité de la moisson, notable et enviable, que notre parti a engrangée au terme de dernières joutes électorales. Nous avons raflé les 4 sièges de députés de la commune de Port-Gentil. Notre PDG est aussi sorti vainqueur dans la quasi-totalité des sièges qui étaient à pourvoir dans l'ensemble de la province. Nous avons également mené le bal aux Locales. Y a de quoi jouer au paon. Mais nous restons modestes.

**Un mot de fin ?**

- Juste inviter tous les camarades de l'Ogooué-Maritime à toujours regarder ensemble dans la même direction. Que ce qui doit réunir soit toujours plus fort que le reste. Ainsi, notre socle sera toujours solide et le parti toujours fort.